

En Alicante... Un mes... 1.75 ptas.
 Fuera la capital, trimestre... 5.75 ..
 Extranjero, trimestre... 15 ..
 Número suelto... 0.10 cets.
 Anuncios y comunicados a precios convencionales.
 Pago anticipado

EL LIBERAL

DIARIO POLÍTICO Y DE INTERESES MATERIALES

En la Redacción y Administración calle de San Nicolás, 2, y en la imprenta de este periódico, Angeles, 14.
 Toda la correspondencia se dirigirá al Administrador de este periódico.
 Anuncio de las obras de las que se nos remitan dos ejemplares, y estudio crítico bibliográfico de las que, a nuestro juicio, lo merezcan.
 No se devuelven originales

Año I

Alicante 2 de Setiembre de 1886

Núm. 197

ADVERTENCIA

Para la buena marcha administrativa de este periódico, rogamos a nuestros abonados de fuera que estén en descubierto en el pago de sus suscripciones, se sirvan remitirnos el importe de lo que adeudan, a la brevedad posible, pudiendo hacerlo en sellos de franco, certificando la carta, ó en letras de fácil cobro; pues de lo contrario suspenderemos el envío de este periódico a los señores que así no lo hagan.

El Liberal

Jueves 2 de Setiembre de 1886

Impresiones

El príncipe Alejandro en Bulgaria.—Recibimiento entusiasta.—Los traidores.—Inglaterra y Rusia.—Actitud de España.—Los periodistas italianos.—La rebelión de los carlistas contra su rey.—Los republicanos coaligados.

Después de tanta lucha sostenida para que el príncipe Alejandro abdicara ó volviese a Bulgaria, ha triunfado esta última solución, que es la aconsejada por Inglaterra contra la opinión de Rusia y Alemania.

Según el telegrafo, es grande el entusiasmo que reina en el principado búlgaro; el príncipe ha sido objeto de grandes muestras de simpatías en las ciudades que ha recorrido. Al desembarcar en Bucharest fué recibido el príncipe por los ministros y por el Sr. Weite ministro de Inglaterra en Bulgaria.

Ha visitado las ciudades de Roustchut, Sirtova y Tirnova, siendo recibido en todas ellas con indescriptible entusiasmo; antes de ir a Sofía se propone recorrer las principales ciudades búlgaras, llevando este viaje con suma rapidez.

Al pasar por la Rumania tuvo un gran recibimiento el príncipe Alejandro, pues la opinión de aquel país le es favorable.

El motivo de que el príncipe haya apresurado su viaje a Bulgaria ha sido las diferentes tendencias que tenían Kasaveloff, presidente del Gobierno provisional, de Sofía y Hambauloff, que se puso al frente de otra junta, ambos adictos a la causa del príncipe, pero que el primero era partidario de una política de conciliación, mientras el otro de la intransigencia.

La opinión pública de Bulgaria se halla muy soliviantada contra los factores del destronamiento del príncipe, los que han tratado de evadir su responsabilidad poniendo tierra por medio, pero muchos de ellos han sido capturados en su fuga, entre los que se encuentra Zankoff, jefe principal de la insurrección, contra el que se hallan los ánimos tan enconados que

el pueblo lo maltrató hasta el punto de haberlo dejado casi muerto.

Pero apesar de hallarse en tal estado la opinión, el príncipe, inspirándose en altos principios de justicia, parece tiene resuelto no ejecutar más sentencias, que aquellas que tengan carácter militar.

La Inglaterra ha dado ya muestras indubitadas de apadrinar la causa del príncipe Alejandro, en el hecho de haberle manifestado por medio del ministro inglés Wilian White, que le entregó un mensaje del gobierno británico, en el que le significaba su satisfacción por la contrarrevolución, y alentándole a que volviese a ocupar el trono.

La Rusia ha enviado al secretario de Estado del Czar, con una misión, a la que se le dá gran importancia, y que es de presumir no sea favorable al príncipe.

Alemania, por la voluntad del emperador Guillermo, no se pondrá en contra de la política rusa, por más que el príncipe de Bismark no se encuentra muy conforme con ella, por lo que parece que entra en sus planes dar largas, como suele decirse, a los asuntos de la Bulgaria.

También nuestro gobierno en su último Consejo de Ministros se ocupó de esta cuestión, y a propuesta del señor ministro de Estado, se acordó adoptar una actitud de prudente expectativa.

Es digna de aplauso esta conducta sensata de nuestro gobierno, porque no conviene hoy a la política exterior de nuestra nación, más que estar bien con todas las potencias, hasta tanto que sean vulnerados los intereses nacionales.

Los periodistas italianos, después de haber sido muy obsequiados en Barcelona y de obtener la promesa de sus compañeros de aquella capital, de que les devolverían su visita a Italia, salieron con dirección a Madrid, en donde tuvieron un brillante recibimiento.

Multitud de literatos, periodistas y artistas, con muchas otras comisiones de varias asociaciones esperaron a los ilustres viajeros en la estación, que se hallaba gustosamente engalanada, siendo a su llegada victoreados los periodistas italianos y su nación, los que contestaron a su vez con otros vítores a España.

El recibimiento no pudo ser mas afectuoso y entusiasta.

Ahora resulta que los mismos carlistas se sublevan contra el mismísimo don Carlos, según vemos en un manifiesto de Estella, firmado por conocidos legitimis-

tas, en el que dicen que don Carlos no pudo mandar que se votaran candidatos carlistas, sino personas que reúnan condiciones para administrar los intereses de la provincia, y a pesar de sostener lo contrario el periódico *La Fé*, en dicho manifiesto consta la conformidad con lo que el mismo expresa de varios jefes civiles y militares y grandes dignidades eclesiásticas, nada dudosas en el partido carlista.

Esto implica sencillamente un acto de rebelión contra el eterno pretendiente.

Se han reunido los cometés coaligados de los distritos del Congreso y Hospital de Madrid, y el Sr. Portuondo ha pronunciado un discurso en favor de los procedimientos legales y haciendo a la vez un llamamiento hácia la coalición a los republicanos posibilistas.

Por mas que se quiere ocultar, la división está muy marcada entre los coalicionistas, pues mientras unos opinan por los procedimientos de fuerza, otros abogan por los pacíficos.

Es decir, que unos son partidarios del Sr. Ruiz Zorrilla, y otros del Sr. Castelar. Clarito.

Los fantasmas de Almoradí

El Diario de Orihuela insiste en demostrarnos que ve visiones, y lo consigue de una manera admirable.

No abriguamos prevención alguna hacia dicho periódico, y al hacer esta franca declaración, creemos que *El Diario* nos hará la justicia de aceptarla como leal y sincera; pero hoy volvemos a insistir nosotros en el asunto de la tan cacareada partida de *bandoleros*, porque al defender esta aberración *El Diario*, sin duda ignora, ó no tiene en cuenta que con sus defensas, aun apoyadas como están en el aire, infiere una censura muy directa a personas para nosotros muy respetables, que se hallan constituidas en autoridad y que cumplen perfectísimamente el cometido que se les ha confiado.

Porque, desengañese nuestro colega, repetir una y otra vez, que en los pueblos del llano y campo de Salinas existe una partida de *bandoleros*, y no dedicar ni siquiera dos líneas a continuación diciendo que la primera autoridad de la provincia, la guardia civil, los alcaldes en su pequeño círculo, etc., toman precauciones y adoptan medidas energicas: sostener que existen los *bandoleros*, que la alarma es grande y los temores mayúsculos, y no añadir de su propia cosecha, que hasta ahora, *nada absolutamente* ha ocurrido que lamentable sea; perdonemos el periódico aludido que le digamos que es discutir

de mala fé, y que en los cuadros tenebrosos (*sic*) que ofrece a sus lectores, se envuelve una censura a las autoridades, a quienes les está confiado el mantenimiento constante del orden y sosiego públicos. Por esta causa volvemos hoy sobre el asunto, que aun cuando pueril y baladí en su esencia, *El Diario de Orihuela* pretende darle bulto con sus exageraciones, y visos de verdad y de importancia con sus nonadas, cosa que no ha de conseguir por vida nuestra, y cuestión en la que vá a quedar muy mal parado su concepto de periódico serio y de buen sentido.

Quiere saber el colega orcelitano, qué es lo que ha promovido ese pequeño mal-estar de algunas gentes pusilánimes de aquella comarca? Pues vá a saberlo, y también en su día conocerá el resultado nulo, de la cuestión de que tratamos.

A consecuencia de denuncia hecha por un propietario de Almoradí, de que existía una partida de *bandoleros* en el campo de Salinas, fué puesta en movimiento fuerza de la Guardia civil, que *no llegó a veinte parejas*, para la persecución de aquellos, y dar apoyo moral y material a los vecinos de la comarca, caso de que fuese cierta la denuncia, levantar el espíritu público perturbado por las falsas voces echadas a volar con un fin que el autor de ellas sabrá, y particularmente, impedir que alguno pudiera aprovecharse, para cometer cualquier tropelia, de la situación de aquellos habitantes, que se presentaba en extremo alarmada.

¿Y qué ha resultado de las pesquisas, indagaciones, informes y trabajos de esta índole, llevados a cabo por el benemérito cuerpo de la Guardia civil, de cuya pericia, inteligencia, sagacidad y demás estimables prendas, no puede dudarse, por mucho que diga *El Diario de Orihuela*? Pues ha resultado *nada, absolutamente nada*; esto es, no han visto *la tostada*, ó lo que es igual, los *bandoleros*, porque éstos no existen más que en la imaginación de los espíritus apocados, que inspiran y llevan a la redacción de dicho periódico todos esos cuentos de vieja, con que se propone defender lo indefendible.

Discuta con lógica *El Diario*, y no se vaya por los cerros de Ubeda.

¿Hay *bandoleros*? Dónde están, quién los ha visto?

¿Qué *bandoleros* son esos que se contentan sólo con parar el carruaje que conduce a una familia por un camino y preguntar si vá alguien en él de Almoradí? ¿Qué *bandoleros* son esos que se contentan con el olor de un arroz con pollo que no llegan a comer, ni se les ocurre siquiera llevarse la cazuela al escondite elegido, y sobre to-

Folleto de EL LIBERAL. F.-3

EL CABALLERO

de la herida en el corazón

por DON JOSÉ VEGA

cuenta, es una ciudad agradable, llena de francos placeres y fáciles alegrías.

Trabé una amistad íntima con un joven de mi edad, un bergamasco llamado Lelio, que olvidaba demasiado los libros de historia y teología para entregarse con el mayor entusiasmo al estudio de la escultura.

Su reducida habitación era un verdadero taller lleno de moles y yesos. Yo era el que generalmente le servía de modelo. Pasábamos el tiempo juntos, hablando, y formando proyectos sobre el porvenir, devorando la vida de antemano, y jurándonos ¡ay! una amistad que nada podría romper. Durante las vacaciones de pascua y carnaval, nos íbamos a Florencia, acompañados de Giovanni, y allí se ocupaba Lelio, en la galería de los Oficios, estudiando los Lucas de la Robia, admirando los Miguel-Angel y copiando la Niobe. Nuestra vida era tranquila, nuestra afección sincera y mútua nuestra esperanza. Os lo repito,

estos cortos años han sido los únicos momentos buenos de mi existencia, y sin embargo, ya en esta época empezaba a atormentarme el egoísmo, que debía mas tarde arrancar tantas lágrimas a mi corazón. Mi amistad por Lelio tenía una forma exclusiva y celosa, que llevé muchas veces hasta la injusticia. Erame imposible soportar con calma la facilidad con que contraría nuevas amistades; le hubiera querido todo mío, y cuando le veía buscar a nuestros compañeros, quejarse con ellos y dividir alegremente sus placeres, le le regañaba, me entristecía y encontraba siempre pretexto para no acompañarle, achacando mil defectos a sus nuevos amigos. Reíase Lelio de lo que él llamaba mi tiranía, me reprendía dulcemente mis exigencias, y concluía por ceder, porque era excelente, soñando decirme:—No quisiera yo ser la mujer que tu amases, porque, aun cuando fuese la misma Diana, ya te las compondrías de manera de hacerla y hacerte desgraciado!—Pre-dicción merecida, que el tiempo se encargó de realizar!

Dos veces al año, el 1.º de Enero y el día de Santa Úrsula, escribía yo a mi tía felicitándola por la entrada del año y por su santo.

Contéstame ella muy cariñosa:—«Me voy haciendo vieja solía decirme, y espero que al terminar tus estudios vendrás a pasar algún tiempo a mi lado.»—Y el momento de decir adiós a los libros y maestros se acercaba rápidamente, porque me hallaba dotado de una

disposición y de una memoria que no ha encontrado rival. Bastábame leer un libro para saberlo, mirar un cuadro para conocerle hasta en sus detalles mas imprescindibles, oír una conversación para no olvidarla jamás; pero mi pasión dominante era la música. La de Beethoven, Hunnml, Spohr, me causaba alegrías infinitas; adoraba sobre todo a Weber, cuya misteriosa é indecisa armonía trasportaba mi alma a regiones ideales. Muchas veces, cuando cansado Lelio de su trabajo, venía a reposar a mi lado, he solido pasar noches enteras tocando las partituras de estos dioses de la música. Desenvolvíase, pues, mi naturaleza, inquieta, investigadora é impresionable con esceso, y ávida de saber y profundizar. Todos mis discípulos me amaban y me temían un poco, llamándome el *visionario*.

Recibí este apodo en una circunstancia particular digna de que la sepáis, porque os hará comprender la especie de dolor que me aquejó después y que hoy me atormenta. Uno de mis amigos hacía varios días que estaba con sumo cuidado sobre el estado de salud de su madre, que padecía en Brescia una grave enfermedad. Cierta mañana, al salir de clase me detuve de repente, sobrecojido y embargado por una visión que se apoderó de todo mi sér; ví tan distintamente como os veo a vos en este instante, a la madre de mi amigo incorporarse en su lecho y exhalar el último suspiro, pronunciando el nombre de su hijo.

Corrí hacia él:—Tu madre acaba de morir, le dije, y le conté la imperiosa alucinación que se había apoderado de mí. Se echaron a reír burlándose de mis palabras, animaron al pobre muchacho, a quien inquietaba mi convicción, se le impidió partir, y tres días después recibió una carta en que le anunciaban la muerte de su madre, ocurrida a la misma hora del día y con las mismas circunstancias que yo había revelado. Este suceso hizo gran ruido; fueron a hablar de ello a Giovanni, quien se contentó con responder estas palabras que nadie comprendió:

—Ya lo sabía: es muy sencillo, porque le iluminó el moribundo! Desde aquel día noté que Giovanni me respetaba como un sér sobrenatural que estuviese dotado de un poder desconocido a los demás hombres.

Acababa sin embargo de cumplir mis veinte años; recibí mis títulos, me encontré hecho un hombre, y me preparé a reunirme con mi tía en Brindis. Me despedí de Lelio, que marchaba a Roma para perfeccionar en su arte, nos prometimos escribirnos, volveremos a ver lo mas pronto posible, y jurando no olvidarnos nunca. Me embarqué en Livurna, y viví unos ocho horas después me encontraba en Nápoles. Permanecí allí bastantes días, mandando a Giovanni que se adelantara con el equipaje, y proponiéndome atravesar al Pouille a jornadas cortas en un caballo que había traído de Pisa y que tenía en gran estima.

SECCIÓN DE ANUNCIOS

A GUILLÉN LOPEZ

MAYOR, 13, 15 y 17; (no confundirse).

QUINCALLERÍA

Maletas.
Sombreceras.
Planchas vapor.
Idem ordinarias.
Grijos superiores.
Ata-mantas.
Bolsas de viaje.
Sacos de noche.
Caramañola.
Tijeras.
Cucharas.
Cuchillos.
Tenedores.
Cucharones.
Navajas.

Cortaplumas.
Lancetas.
Peines.
Batidores.
Gutaperchas.
Petacas.
Porta-monedas.
Cepillos.
Sombrillas.
Bastones.
Bujías.
Hules.
Plumeros.
Anteojos.
Petacas.

CAMAS INGLESAS

maqueadas de hierro y de metal fino. De un cuerpo.—De canónigo ó cameras.—De matrimonio.

Se recomiendan por sus dibujos bonitos, solidez y precios económicos.

A LOS HOJALATEROS

Hojalatas dulces CA, CL; id. id. CA, CD marca.—Grifos metal todos números. Estaño superior, Ramera y Cordero. Latón en planchas, varios números. Lámparas para aceite, tamaño corriente. Cobre en planchas, varios gruesos. Diamantes para cortar cristales.

GRAN SURTIDO EN FERRETERIA

Pernios de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones. Pasadores de rabillo, desde una pulgada hasta sesenta. Pasadores embutidos fuertes, de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle sala y cuarto.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fabricas, ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Á LOS CARPINTEROS, HERREROS y demás oficios.

Azuclas.
Ha has.
Garlopas.
Cepillos.
Junteras.
Guillames.
Tenazas.
Alicates.
Corta frios.
Visagras.
Limas.
Escofinas.
Sierras.

Serruchos.
Verdugos.
Ficheros.
Trincadores.
Triángulos.
Barras.
Berbiquís.
Formones.
Gubias.
Roblones.
Escuadras.
Cuchillos.
Destornilladores.

Casa de comisión CONSIGNACIÓN Y TRÁNSITOS J. Maluenda Vicenc.—Alicante

Esta casa se encarga de recibir y expedir á precios módicos, las mercancías que le son consignadas; y pone á la disposición de los Comerciantes en vinos, sus almacenes y contos para unificar estos líquidos.

Como Agente de la compañía francesa de Navegación á vapor, Sociedad en Comandita al capital de 15.000.000 de francos "Cyprien Fabre y compañía de Marsella", se encarga también de hacer, á precios muy arreglados, los trasportes directos para Cette, Marsella, Paris y otros puntos de Francia.

Fábrica de espejos DE JOSÉ REUS 4, Pórtico de Ansaldo, 4 Alicante

Gran surtido en oleografías, cromos, tarjetas de invitación y felicitación, cuaderno, dibujo de adorno, figura lineal y paisajes, sobres de construcción recreativa, preciosa colección de molduras talladas y con incrustaciones doradas, espejos de lindísimas formas, última novedad de Paris, adornos y molduras para decorar habitaciones, estampas religiosas, sacras, calcomanías, lunas y cristales en todas dimensiones, etc., etc.

Todo á precios arregladísimos.

LA EQUITATIVA Sociedad de seguros sobre la vida de los Estados-Unidos

Sucursal en España.
Delegado en esta provincia: D. Ricardo Soto, Teatinos 8, Escritorio.

VOLAPUK

Nueva gramática para aprender en corto tiempo este idioma nuevo y universal. Necesario á los comerciantes.

Precio: UNA peseta.

Se admiten pedidos en la Administración de EL LIBERAL, San Nicolás, 2, entresuelo.

TIPOGRAFIA de VICENTE BOTETLA, calle de los Angeles núm. 14.—ALICANTE.

Son tantas las simpatías que el dueño de este establecimiento ha adquirido con el público, que cada día se ve más favorecido por numerosos pedidos que se sirven con mucha prontitud y esmero y con una economía sin igual.

Es obvio decir que se hacen tarjetas de visita, esquelas mortuorias, membretes, obras de lujo, carteles, cromos, periódicos y todo lo concerniente al arte de la tipografía.

Angeles, 14

NO MAS ENFERMEDADES DE DIENTES! POR MEDIO DE EL Elixir Dentifrico DE LOS RR.PP. BENEDICTINOS



de la Abadía de SOULAC (Gironde)
Prior Dom MAGUELONNE
2 MEDALLAS DE ORO
Bruselas 1880. Londres 1884
LAS MEJORES RECOMPENSAS
INVENTADO EN 1373 POR EL PRIOR Pedro BOURSAUD

« El empleo cotidiano del Elixir Dentifrico de los RR.PP. Benedictinos cuya dosis de algunas gotas en el agua, cura y evita la carie fortalece las encías rindiendo á los dientes un blanco perfecto.

« Es un verdadero servicio rendido á nuestros lectores señalados esta antiquísima y útil preparación como el mejor curativo y único preservativo de las Afecciones dentarias.»

Casa fundada en 1807
Agente General: **SEGUIN** 3, Rue Hoquerie, 3 BORDEAUX
Deposito en todas las Farmacias y Perfum. de Francia y Estrangero.

SERVICIO ESPECIAL

para el transporte de vino en pipas, por la combinación de los Sres. Ang, Vinyes, Reste y compañía, durante la campaña 1886-1887, por los vapores

TABAGO, de 800 toneladas.
EGYPTHIEN, de 100 id.
MICHAEL KROHN, de 700 id.

Viajes rápidos y directos desde Alicante á Cette.
Tarifa especial para Paris.
Francos, 5'10 hectólitro, desde bordo Alicante.

Para más pormenores dirigirse á D. Francisco M. Laguillón, Alicante, quien facilitará además todas las tarifas combinadas, aplicables á todas las estaciones de los ferro-carriles de Francia.

GRAN BARATO DE CALZADO

de FRANCISCO OLIVER, calle de Labradores, número 26 (antes estaba en el núm. 15 de la misma calle).

PARA CABALLERO.—Botas gamuza, color ceniza, dos suelas clavadas, 30 reales. Idem becerro mate, tres suelas punteadas, 44. Id. becerro mate, dos suelas clavadas, 36. Id. condeal, dos suelas clavadas, 28. Id. de becerro francés á la inglesa y con cartera, punteadas, 50. Zapato becerro mate á la inglesa y novedad, punteadas, 44. Idem de lona con adornos de becerro colores, clavadas, 24.

PARA SEÑORA.—Botas rosol charol, escaarpines polonesas, 25. Id. de dos suelas, clavadas, 28. Id. de rosol francés con bigotera de lo mismo, escaarpines, 20. Id. de dos suelas clavadas, 24. Id. de cañas de color y charol clavadas, 27. Id. becerro mate, dos suelas clavadas, 26. Id. sagren francés, clavadas 22. Id. badana, sagren, polonesas escaarpines. 14. Zapato becerro mate, dos suelas clavadas, 26. Id. sagren francés, dos suelas clavadas, 22. Id. de rosol francés, bigotera de lo mismo, clavadas, 24. Id. de Mascota, rojas, de becerro francés, clavadas, 34. Id. de sateu color y charol, dos suelas, clavadas, 30. Id. de lona con adornos de colores, clavadas, 18. Zapato verdadero taflete, con sus correspondientes adornos, dos suelas, 42. Botas verdadero taflete, imperiales con cartera, dos suelas, 50. Zapatillas señora verano, escaarpines, 8.

Y otras muchas clases de calzado para niños y niñas, también sumamente barato, llevando el compra por gran ventaja por su baratura, solidez y buena construcción.

GOLEGIO LUCENTINO DE

SAN LUIS GONZAGA

Bajo la dirección de D. Cosme Javaloyes Pascual, presbitero
Alicante, Mayor, 5.—Entrada: Angeles, 4.

Primera y segunda enseñanza. Estudios de aplicación y preparatorios para carreras especiales. Gimnasia, Dibujo y Música.
Se admiten alumnos internos, medio pensionistas y externos.
El Administrador de este Colegio, D. G. M. Calatayud, facilitará prospectos y reglamentos y cuantos detalles se deseen.

Tercianas, cuartenas, diarías

Curación radical con las píldoras americanas del Dr. GADEA; caja con 40 píldoras 3 pesetas, en la farmacia de su autor, San Francisco 24 y 26 Alicante.

En este establecimiento hay un gran surtido de toda clase de aparatos ortopédicos, tales como bragueros, biberones, pulverizadores, lavativas de todas formas y sistemas, medias de goma, gorros para nieve á la cabeza, orinales goma de todas clases, etc., etc.

La Alicentina

Funeraria de Manuel Baeza Bosch, San Francisco, 41 y 43. — Alicante
La mejor recomendación que podemos hacer de este establecimiento, son los años que lleva de existencia, durante los cuales le ha valido á su propietario una inmensa clientela y reputación merecida en sus trabajos.
Solo citaremos algunos de estos, tales como:
Cajas de cristal para jóvenes. Id. de palo santo de talla pa a embalsamar y de caoba maciza para cuerpos menores.—Id. ochavadas y catalanas y comunes de todas clases para niños, desde 12 reales en adelante.
—Para cuerpos mayores de 50.
Dicha Funeraria cuenta con personal inteligente y apto para llenar cumplidamente los encargos de aquellos que por desgracia se vean en la necesidad de servirse de estos establecimientos.
Servicio permanente.—No confundirlo con otros de su índole.

Denticina infalible

del Palacio-Laboratorio de P. F. Izquierdo, premiado con medalla de oro y plata.
Este medicamento es el gran suceso de la «infalibilidad específica, y le encontrais en cuatro mil farmacias de España á 3 pesetas caja, y el único autor Fernandez Izquierdo la remite por correo por 14 rs.
Ni un solo niño muere de lo dentición, si se usa oportunamente, y los salva en la agonía, los desencañija, los robustece, les quita la alferencia, los accidentes de la «dentición penosa», la diarrea que les aniquila; las pupas de la boca, los peligros que se multiplican y reaparece la baba, cesan las convulsiones y no hay madre que desconozca el gran valor de este medicamento que no tiene rival ni sustituto. Lleva el retrato y firma del autor, y al por menor, Sacramento, 2, Madrid; Alicante, Soler y todas las principales boticas.

Chocolates, tés, cafés y tapioca DE MATIAS LOPEZ Y LOPEZ Madrid.—Escorial. 26 medallas de premio.

Venta en el año 1885: 4.000.000 de chocolate.
Elegantes sorpresas en los botes de Café y Tapioca de 200 grs.
Exijir la verdadera marca. Oficinas: Palma Alta, 8.

Jarabe de Brea soluble

DOSIFICADO POR DON CARLOS JOSÉ BELLIDO
El Jarabe de Brea ó Alquitran soluble de Noruega, es una excelente preparación comparable en sus efectos y propiedades á nuestro conocido y celebrado LICOR DE BREA, de que tan preciosos y seguros resultados han obtenido los señores Médicos que lo han prescrito y los particulares que lo han usado.

El Jarabe de Brea se hal a perfectamente indicado en todos los casos de resfriados, bronquitis, toses pertinaces, afecciones asmáticas, catarros del pulmón, y de la vegiga, irritaciones del pecho, dolores de garganta y afecciones en general del aparato respiratorio.

Dosis.—De dos á cuatro cucharadas regulares repartidas entre el día, puro ó desleidas en agua.
Los niños dos ó tres cucharaditas al día, de las de café.

Precio ocho reales frasco.

Farmacia de Bellido: plaza de Isabel II